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Информационное сообщение
27 июля состоялся 1Y пленум Тонкинского райкома ВКП(б), 

с участием секретарей первичных партийных организаций.
Пленум обсудил два вопроса:
Решение бюро обкома ВЕП(б) по отчетному докладу о работе 

райкома ВКП(б).
О ходе реализации постановления СНЕ СССР и ЦБ ВЕП(б) 

<06 уборке урожая н заготовках сельскохозяйственных продуктов 
в 1945 году»,

По-первому вопросу с докладом выступил первый секретарь 
райкома ВБП{6) тов. Комаров.

По* второму вопросу с докладом выступил председатель рай
совета тов. Гредин.

По обоим вопросам пленум принял соответствующие решения.

Решительно покончить 
с недооценкой льна
Победоносно завершив Великую 

Отечественную войну претив немец 
ко-фашиеткиі захватчиков, наша 
страна вступила на путь мирно
го развития. Чтобы быстрее заде 
чііть рапы, нанесенные стране 
войной, мы должны дать нашему 
государству еще больше продук
тов сельского хозяйства, в том 
числе льнопродукции.

Паш р а й о н  льноводный. 
Передовые руководители колхо
зов вопросам льна уделяют перво 
степенное значение. В колхозе 
„Прытвовец“ , Федоровского сельсо 
вета звенья т.т. Базановой и 
Малышевой посев льна на площа 
да 21 іектар провела в первых 
числах мая и в течении лета по
севы содержали в частом состоя
ния. Комсомольске молодежное зве
но тов. Шахтаравой, из колхоза 
„Победа“ , Октябрьского сельсове 
та посев произвело перекрестным 
способом, во время произвели под
кормку, в течении лета три раза 
пропололи и урождй обещает 
быть хорошим.

Однако, в результате недооцен
ки такой важной технической 
культуры со стороны отдельных 
секретарей партийных организа
ций, руководителей сельских со
ветов и колхозов, большинство 
колхозов урожай льва получают 
крайне низкий, а некоторые и 
выращенный лен убирают не
своевременно. В результате чего 
район в 1944 году план льно- 
загатовок выполнил лишь на 
21,8 проц , а колхозы Зубовского 
сельсовета— на 5 проц., Сидоров- 
ского — на 8.5 проц., Бердников 
ского— на 10,7 проц.'В колхозах 
Бзрдниковского сельсовета из-за 
преступно-беспечного отношения 
председателей колхозов осталось 
керазостлавяым свыше 130 тонн 
льносоломкв.

Ошибки прошлого года не учте
ны некоторыми руководителями 
колхозов. Так колхозы Вахрамѳ- 
веского сельсовета посев льна 
выполнили лишь на 80 процентов,
* созданию звеньев подошли фор
мально, задания по урожайности 
До звеньев не довели.

Надо решительно покончить с 
недооценкой в льноводстве. Усло
вия погоды благоприятствовали 
развитию льна и урожай в боль 
•панстве колхозов неплохой. Надо 
принять все меры, чтобы своевре 
менно убрать урожай льна, доби 
ваясь его высокого качества.

Сегодня мы публикуем обра
щение районного совещания льно 
водов. Задача первичных аартай 
Вы* в комсомольских оргаеиза- 

руководителей сельских сове 
т°в и колхозов мобилизовать кол- 
І озвиков и колхозниц на высоко 
качественную уборку льна и вы
полнение плана львозаготовок к 
28 годовщине Великой Октябрь- 
скоб социалистической революции.

Колхозники и колхозницы, 
Работники сельского іезяйстеа! 
Іолучам высокий урожай яьна, 

рзесем свой вклад в дело мирно- 
10 развития нашей Родины!

Благодарность
воинов

С большой теплотой встретили 
нас, демобилизованных воинов 
Красной Армии, в своем родном 
районе

Не жалея своей крови и жизни 
бзлись мы с ненавистным врагом, 
а теперь не жалея своих сил, 
по-фронтовому, будем работать в 
родных колхозах, будем еще выше 
поднимать сельское хозяйство.

Мы выносим глубокую благо 
дарность за оказанную нам ветре 
чу товарищам; майору А. Ф. По
пову,
пиву.

А. И. Кузнецову, П. Е. Ли-

Стартина СМИРНОВ. 
Гвардии мл. сержант 

ЩЕРБАКОВ.

Колхоз„ Красный луч" 
—к уборке готов

Вырастим высоний урожай льна, дадим стране 
больше льнопродукции высокого качества

Обращ ение районного совещ ания льноводов ко всем  л ьн о в о д а м , колхозникам и колхозницам , работникам  
земельны х и заготовительны х организаций Тонкинского  района

Дорогие товарищи! Победоносно 
закончилась Великая Отечествен
ная война против вемецко-фашист 
ских захватчиков. Страна всту 
пила в период мирного созида 
тельного труда. Этим переходом 
в мирному труду мы обязаны 
вашей героической Красной 
Армии, мудрому вождю и полко 
водцу Генералиссимусу Советского 
Союза Иосифу Виссарионовичу 
Сталину.

Теперь, когда советская стра 
на вступила в период мирного 
развития, мы должны приложить 
все усилия к тому, чтобы бы 
стрее ликвидировать последствия 
войны, еще выше иоднять эково 
мическую и военную мощь Совет 
ского Союза, дать социалистичес 
кому государству больше продук
тов сельского хозяйства, в том 
число и продуктов льноводства

Передовики— львоводы нашего 
Колхоз «Красный луч» Федоров-] района любовноуіаживают за по

севом и взяли обязательства в те
кущем году вырастить высокий 
урожай льна.

Звено Перминовой Анны Алек
сандровны из колхоза «Комму
низм», Тонкинского сельсовета обя 
залось получить урожай льно-во- 
локяа 8 цент, с га. Звено Пелагеи 
Авестифоровны Павловой, из кол
хоза им. Чкалова, Ларионовского 
сельсовета, звено Берилловой Ma

ского сельсовета (пред, колхоза 
тов. Пояяшвв) приступил ктереб 
ленаю льна. Ha-днях приступает 
к уборке озимой ржи.

Волюз хорошо подготовился 
уборке урожая. Инвентарь отрѳ 
монтирован полностью, крытые 
тока, овины, склады подготовке 
ны. На период уборки составлен 
рабочий план, доведены задания 
но уборке до каждого колхозника 
и колхозницы.

Обсуждая итоги проверки на 
общем колхозном собраніи колхоз 
ника взяли обязательство праве 
сти уборку озимых в 8 рабочих 
дней, яровых в 11 дней, уборку 
льна в 4 дня.

Выступая на собрании 62-лет 
вий член колхоза Карп Кандра- 
тьевнч Сахаров взял обязательство 
на косьбе ржа косой ежедневно 
скашивать по 1,20 гектара.

Т. ГОЛУБЕВ.

тальные звенья района.
Чтобы получать высокий уро

жаи льна, досрочно выполнить 
свои обязательства перед государ 
ством и сдать льнопродукции) вы
сокого качества, мы участники 
районного совещания дьнояодов 
берем на себя следующее обяза
тельства;

Образцово и без потерь провѳ 
дем уборку и переработку льна 
Не позднее 1-го августе, отремон 
тируем и приведем в птрядок в 
МТС и колхозах все льнотеребиль 
ные и льнообрабатывающее машв 
ны (мялки, льномолотилки, ма
шины Санталова), а так же льно 
пункты и льносушилки.

В 7 — 8 дней закончим тереблѳ 
наѳ льна. Теребление начнем в 
ранней желтой спелости, а с 
сѳмѳнвых участков ь желтой 
спелости.

Дли получения высоких выхо 
дов и высокого качестве, льнопро 
дукции громадное значение имеет 
сортировка, поэтому гбеспечим 
сортировку льна на всех ступенях 
уборка и переработки.

труда и урожаю льносемя и во
локна, организовать строгий учет 
полученного урожая,сдавая тресту 
в переработку только но весу, а 
ори приемке учитывая раздельно 
вес длинного и короткого волокна.

Добъѳмся, чтобы в текущем 
году всем звеньям и отдельным 
колхозникам была выдана допод 
нвтельная оплата труда за полу 
чение сверхпланового урожая се
мян и волокна, а также премии 
надбавки за сданную іьнонродук 
циго государству.

Мы обязуемся к 1 ноября сдать 
государству льнопродукцию высо 
кого качества от каждого 
звена льноволокна не менее 10 
центнеров в т.ч. не менее 10 кгр. 
волокна не вижѳ 20 номера или 
не мепеѳ 50 кгр. тресты двух 
с половиной номеров. Годовой плав 
львозаготовок обязуемой выпол 
нить не позднее 7 ноября с. г. 
и призываем к этому всех льно 
водов района.

Беря на себя обязательства 
получения высокого качества 
льна мы просим земельные орга

При наличии ярусности посевов]ны и заготовительные организации
проведем двойное и тройное терѳ-] «заготдѳн» и льнозавод организо 
кчоппо ntna п-л ігачі. иг. irfionair I вать арх к g ядом сельсовете наборльва. Отдельно уберем 
урожай, выращенный но разным 
предшественникам 
ржанище и др.).

Урожай льносемян с семенных

волокна по

реи Архиповны, колхоз «Свобод | участков засыплем отдельно от
ный труд», Бѳрдниковского сель 
совета— по 7 цент, с га.

Председатель колхоза «Прытко- 
вец», Федоровского сельсовета 
тов. Вересов Георгий Семенович 
взял обнатѳльство сдать госу
дарству не менее 10 кг, льно
волокна не ниже 20 номера.

Следуя примеру передовиков 
— льноводов полную возможность 
получить высокий урожай высоко 
качественного льна имеют и ос-1

О развертывании теребления льна в 
колхозах района

Постановление бюро РК ВКП(б) от 30 июля 1945 г.
Бюро РК ВКН(б) отмечает, что 

рад колхозов района как «Победа», 
Октябрьского сельсовета, им. Бу
сыгина, Тонкинского сельсовета, 
„Ер. луч“ , Федоровского сельсо 
вета и ряд других, борясь за 
получение высокого качества льно 
волокна, приступили к тереблению 
льна на общих посевах в 
желтой спелости.

Однако, колхозы Сядоровского,

выполнении дьнозагототормозу в 
вок.

Бюро Р К  в к щ б )  постановляет:
1. Обязать зав. райзо немед 

лѳнно командировать агроперсо 
нал в сельсоветы, колхозы для 
организации и оказания помощи 
в тереблении льна.

2. Предложить сокрѳтарям 
парторганизаций, председателям 
сельсоветов организовать в каждом

каждой партии нодсортироваа 
ного при уборке льва. Обмолот 
и очес головок льна проведем 
не позднее 3— 5 дней после 
его тереблении. Чтобы обмоло
ченная соломка быстро улежа
лась немедленно после около
та проведем расстил или замочку 
льносоломкя на л у ч ш и х  
стлищах. Расстил льносоломкв те
кущего года и прошлых лет за-1 
кончим в 20 августа, при чем 

Iрасстил проведем раздельно, в 
зависимости от длины и толшины 
стеблей.

В каждом колхозе организуем 
ночку льна не менее одного бело 
на на звено.

Установим тщательное ваблю 
дѳниѳ за разостланным 
вым львом, начивая

Вахрамеѳвского, Полянского и не колхозе немедленное теребление
имеякоторых других сельсоветов 

посевы льва в состоянии 
желтой сделостн, к тереблению 
его не приступили. Секретаря 
парторганизаций, руководители 
этих сельсоветов и председатели 
колхозов пеяриаимая мер к езоѳзре 
мѳнному тереблению льна в ран
ней желтой спелости, допускают 
ошибки прошлого года и создают 
условия к снижению каче
ства льноволокна, яе своевре 
мѳнному расстилу льносоломви и

льна с общих посевов в ранней 
желтой спелости, применяя двой
ное и тройное теребление льна 
на вевыравнѳнэых посевах.

3. Обязать зав. райзо тов. Мор- 
нова установить строгий контроль 
за ходом своевременного теребле
ния льна, очеса головок я около
та льна, с таким расчетом, чтобы 
обеспечить полностью августов
ский расстил льна.

Секретарь РК ВКП(б)
П. КОМАРОВ.

образцов тресты 
номерам.

В целях получения высоких и 
устойчивых урожаев льна в даль 
нейшѳм, в 1946 году посев льна 
проведен только по клеверищу и 
как исключение, где нет клеве 
ригца, по хорошо удобренному 
полю. Не позднее 1 ноября на 
всей площади произведем зяблевую 
вспашку на всю гдубяну пахотного 
слоя с применением предплужника.

Подученное с семенных участков 
льносемя хорошо отсортируем, за
сыплем в подготовленные помещѳ 
ния и к моменту посева доведем 
до кондиции не ниже 1 класса.

В течении зимы и каждом кол
хозе организуем агроучебу е 
таким расчетом, чтобы исѳ члены 
звена сдали агроминимум.

Товарищи льноводы! В честь 
победы над немецко-фашистскими 
захватчиками развернем социади- 

I замоченj стическое соревнование за поду- 
с 8 дни ; чение высокого урожая льна п за

tt

пробы два
лежкя, а к концу 
тресты будем брать 
раза в сутки.

Во избежании потерь и расхи
щения льнопродукции оргавизуем 
первичную обработку только на 
льшшунтах или приспособленных 
помещениях, организуя на обра 
боткѳ льна индивидуальную, & на 
машинах мелкогрупаовую сдель- 
щиву.

Учитывая, что в прошлые 
годы учет труда и урожая по 
звеньям не был организован и 
дьнозродукция в период обработки 
не учитывалась, ны обращаемся 
с требованием к правлениям кол
хозов: наладить по каждому звѳ

поспевания [ досрочное выполнение плана за
готовок льна высококачественной 
продукцией!

Приложим все усилия, чтобы 
иавести большевистский порядок 
в льноводстве, ликвидируем от
ставание района и восстановим 
былую честь и славу нашему райѳ 
ну среди льноводных районов 
Горьковской Орденоносной области.

Да здравствует наша непобеди 
мая Советская Родина!

Да здравствует наша славная 
Коммунистическая Партия, веду
щая вас от победы к победе!

Да здравствует мудрый наш 
вождь и учитель великий това
рищ Сталин!

ну раздельный учет по затратам
П о  поручению иодчисали; К о м а р о в . Гредин, Кузнецов, Голубев, 

Б асм анов, В е р есо в , Ш ахтарина П ер м якова.
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Проверка готовности колхозов 
к уборке урожая

Сейчас нет более важной хо
зяйственно-политической задача 
д іа  правлений колхозов, ксиолко 
нов седьскіх советов и партий 
ных организаций, вак подготовка 
и проведение уборки урожаи, 
выполнение каждым колхозом сво 
их обязательств по сдаче сельско 
хозяйственных продуктов государ 
ству.

Успешное решение этой задачи 
будет всецело зависеть от того, 
как колхозы подготовятся и орга 
низугот уборку урожая.

Проведенная проверка готовнѳ 
сти колхозов в уборке урожая 
показала, что ряд колхозов к 
уборке не готовы. Колхоз «Ком 
сомолец», Сидоровского сельсовета 
не отремонтировал ни одного вида 
уборочного инвентаря. Колхоз 
с Пограничник», этого же сѳдьсо 
вета, имеет всего лишь 4 телеги, 
рабочая и тягловая сила не рас

пределе вы.
Особенно плохо обстоит дело е 

подготовкой врытых токов, ови
нов, зерносушилок.

Надо немедленно устранить все 
недостатки, выявленные государ 
то н н ы м и  комиссиями. Полностью 
отремонтировать жатки и ручной 
, уборочный инвентарь, врытые 
тока, оаивы. В достаточном ко 
личестве подготовить мешкотару 
и транспортный инвентарь.

Каждый колхоз должен иметь 
рабочий план уборки урожая е 
четким распределением уборочных 
работ между членами колхоза, 
звевом, бригадой.

Цы должны твердо помнить 
сталинские слова «Уборка— дело 
сезонное и она не любит ждать. 
Убрал во-время— выиграл, опоз 
дал в уборке— проиграл.

МОРНОВ.
Зав. райзо.

Все предусмотрели
G ранней весны начали готовятъ 

ся к  уборке урожая колхозы км. 
Чкалова и «Броненосец», Перво
майского сельсовета. Готовились 
тщательно. Все предусмотрели. 

Сельскохозяйственный инвен
тарь отремонтирован полностью. 
Во избежание потерь в каждой 
жатке приделаны зерноуловители, 
проведена дезинфекция складских

помещений, мешкотарой колхозы 
обеспечены полностью.

Па период уборки урожая 
составлен рабочий план, до каждо 
го коліозника и колхозницы до
ведено задание на период уборки. 
Колхозники и колхозницы дали 
слово провести уборку в сжатые 
сроки и без потерь.

Агроном ГУДИНА.

Немедленно устранить недостатки
Началась горячая пора. Пере

довые колхозы приступили к 
уборке урожая, но колхозы Си
доровского сельсовета в уборке 
не готоіы. Ремонт сельскохозяй
ственного инвентаря не закончен. 
Из 9 жаток отремонтировано толь ' 
ко 3, телег из 47 отремонтиро 
вино 35, из 14 крытых токов 
отремонтировано 3, овинов из 19 
отремонтировано 3. К ремонту 
львопувктов, льномялок не нристу 
пали и т. д. Мешкотарой колхо 
зы не обеспечены.

В колхозе «Пограничник» к 
очкстке токов не приступали, а 
на овине находится леи посажен 
ный для околота осенью прошло 
го года. Председатель колхоза

тов. Мальков вместо мобилизации 
колхозников на быстрейшее за 
вершение подготовки к уборке 
урожаи устраивает выходные дни.

Не лучше обстоит дело в кол
хозе Боровское (пред, колхоза 
тов, Метелкин). В колхозе ни 
одна жатка, молотилка но отре 
монтирована, части растасканы.

Председатель сельского совета 
тов. Толстобров и секретарь пер 
вичной партийной организации 
тов. Галкин должны помнить, 
что уборка— дел» серьезное і  она 
не будет ждать. И обязаны при 
нять решительные меры к устра 
нению выявленных нѳдостков в 
подготовке к уборке.

И. КУЛИКОВ.

До войны в селе Трошково р і _ | П Р А  7 Ю К Л А  
мирно жили Михаил Фотеевнч и и П и и п  д и і ѵ і п  
Александра Федоровна Броннико
вы. В колхозе работали честно и  I шла оказия. Шли но передовой с 
добросовестно и получали изрядно ■ командиром взвода и около них уда 
на заработанные трудодни. рил снаряд. Михаила Фотеевнча

Вихрем ворвалась война в колхоз оглушило, засыпало землей. Когда
ную деревню. Поднялись на ноги 
все— и стар, я мал.

Михаил Фотеевич из семьи 
ушел первым, вскоре пошел и сын.

Славно дрался красноармеец 
М.Ф. Бронников.

Сейчас он снова дома. Вспоми
ная о своих боевых делах Михаил 
Фотеевич говорит:

— Сначала я был на строитель
ство Горьковской и Московской 
оборонительных зон. За самоотвер
женный труд получил две благо
дарности. Но сердце рвалось в бой. 
Еще в 1915 году возненавидел я 
немцев, когда в с о с т а в е  
русской армии бил боша, но тогда 
было другое дело. Сейчас и вое
вал за свой колхоз, за Годину, за 
товарища Сталина.

Q Михаил Фотеевич дрался 
храбро. Ранили в правую руку. 
Подлечился на ходу и снова в 
бой. Ранили в плечо, енова под
лечился. Правительство отметило 
подвиг тов. Бронникова медалью 
«За отвагу». Но вскоре произо

его командир взвода откопал, он 
был весь в крови, без памяти.

В то время, как тов. Бронні 
ков находился в медсанбате 
Александра Федоровна полу- 
чвла извещение: «Красноармеец 
Бронников Михаил Фотеевич про 
нал без вести». Горько плакала 
Александра Федоровна. Любимый 
сын нал смертью храбрых, а 
теперь ■ муж. Но что сделаешь. 
По обряду панвіиду справила и 
стала называться горьким словом 
— вдовой.

А в дни, когда оплакивала 
убитого мужа Александра Федоров 
на, он с еще большой злостью 
бил немцев.

—  14 октября подучили задавив 
пройти в тыл к немцам, оседлать 
дорогу и выйти на шоссе. Мы 
зашли с тыла к немцам, а с фронта 
наступают наши. Немцы побежа
ли из леса на шоссе, вак 
угорелые. Мы врезались в бегу 
щую группу немцев. Пх человекЗО. 
Офицер, как наседка, своих солдат

Тимксвичская МТС. Бобруйской 
области, первой в Белорусской 
республике выполнила годовой 
план тракторных работ.Первенство 
завоевали бывшие партизаны Бело 
русски трактористы Василий Лобан 
и Василий Соколовский, соревную
щиеся со знатной трактористкой 
Дарьей Гармаш. Они на тракторе 
„XT3“ вспахали 790 гектаров н 
сэкономили 1350 кгр. горючего. 
На снимке: тракторист Василий 
Лобаи.
Фото В. Лунейво.

Фотохроаика ТАСС.

Широко организуем обор и заготовку 
лекарственного сырья

Дан славы и торжества победы! Кора дуба и калины срезается 
переживает наша страна. Победа, | во время сокодвижения и сушит
одержанная советским народом 
в войне против гитлеровской 
Германии, по своему значению 
не имеет равных в мировой 
истории.

Однако, последствия войны тре
бует от нас не только значитедь 
ных затрат, но и значительного 
количества лекарств.

Дли изготовления многих ле
карств требуется лекарственное 
сырье, которое мы можем загото 
вить на месте.

В настоящее время заготовляет 
си валериановый корень. Корни 
выкапываются лопатой, моются и 
просушиваются в сухом помеще 
нии, на чердаке, солнце.

Гомашка аптечная— душиста* 
собирается во время цветения. 
Головки цветов просушивают на 
солнце или на чердаке.

ся также как указанно выше.
Ягоды малины, черники, рябі 

ны, шиповника, можжевеловые 
ягоды (верес) собираются во вре
мя их созревания я сушатся в 
печах, на солнце. Цвет плодов 
растений не должен менять на
туральной окраски.

Высушѳнвѳ ягоды должны быть 
без посторонних примесей, а 
шиповник очищен от усиков.

Для стимудироіания заготовок 
ценных видов лекарственного 
сырья аптеки имеют бязь, клеен 
ку, соль саіарин и другие пред 
меты аптечного обихода.

На основании постановления 
облсовета сборщики лексырьа 
получат хлебные рабочие картич 
ни II категории, то есть по 500 
граммов. А. ЮДИНА.

Управляющий аптекой.

ВЫПОЛНИЛИ ГОДОВУЮ 
ПРОГРАММУ

Включаясь во Всесоюзное со
циалистическое соревнование ма
шинно-тракторных станций за 
высокий урожай 1945 года, 
трактористы Пакалѳескей МТС 
взяли на себя' обязательство не 
только выполнить, во и перевы
полнить годовую программу.

На 25 июли Еитанивская 
бригада Кузьмы Ермиловича Торо
пова выполнила годовой план 
тракторных работ на 125 процев 
тов к сэкономила 670 килограм 
мов горючего.

Сидоровскаи тракторная брига- 
да, бригадир Иосиф Семенович 
Караваев, выполнила план на 
100,3 процента и сэкономила 
1116 килограммов горючего.

Также выполнила годовую 
программу и Тарасовская бригада 
Ивана Васильевича Смирнова.

Все они дали адово выполнить 
по две годовых нормы.

Г. ШИШКИН— Директор МТС.

М ЕЖ ДУНАРОДНЫ Й О Б З О Р
руководителей

собирает, а те из стороны в сто
рону мечутся. Наведя на них 
автомат стал я сгонять а кучу. 
На требование сдачи в плен, нем 
цы не сдаются.

Одна группа побежала. Корот
кая очередь— четверо убиты. Но 
тут заело. Застрял патрон. Пока 
ковырялся ненцы далеко убежали. 
Злость берет. Надо офицера во 
что бы то ни стадо взять. С 
километр я за ним бежал, а он 
как заяц прыгает,— Не догнать. 
Дал очередь— сковырнулся.

Отгремела война. Поезд, отбивая 
такт колесами, из Германии везет 
домой. Црибыд бывалый солдат в 
свой район, зашел в райвоенкомат.

А к  военкому старушка кз 
Трошкова пришла. Видит солдаты 
сидят. Долго смотрела старушка. 
Глаза протирает, серьезней ста
новится личико, руками хлопает.

Мишенька, Миша! Ты живой? 
А ны по тебе ведь сорочины 
справили. Вот радость-то какай, 
Саша не поверит.

Да! М іхаил Фотеевич Бронни
ков жив. Бвд немца на его 
поганой земле, штурмом брал 
логово врага— Берлин. А теперь 
с победой приехал домой.

А. Ф.

трех великих держав в Бердане 
вызывает величайший интерес во 
всем мире. Эго объясняется тем, 
что задачи организации прочного 
мира и полного разоружения Гер
мании связаны с вопросом о един
стве и содружестве в лагере союз 
ников.

Успешное завершение войны 
против гитлеровской Германии 
обратило взоры миллионов людей 
к вопросам внутренней политики, 
обеспечения устойчивой повсѳднѳв 
ной жизни. Народные массы хотят 
скорее залечить раны, нанесен 
ные войной.
С наибольшей силой сказались эти 
настроения на результатах парла 
ментских выборов в Англии. Вся 
предвыборная кампания, все спо 
ры основных партий шли вокруг 
задач внутренней политики. Ра
бочая партия (лейбористы) высту 
аила с практической программой 
и предложила национализацию, 
передачу государству рида важ 
вейших отраслей промышленности. 
Она высказалась за перестройку 
эти і отраслей с тем, чтобы устра 
нить отсталость английской техни 
ки в таких, например, областях 
как угольная промышленность. 
Учитывая, что во время войны в 
производство пришли миллионы 
новых рабочих, а также вернутся 
многие сотни тысяч из армии, 
лейбористы предложили сохранить 
методы государственного регуди 
рования рабочей силы, усилить 
политику социального страхова
ния. Они высказались sa то, 
чтобы была устранена угроза без
работицы, чтобы широко развѳр 
ну лось жилищное строительство
И X. П.

Консерваторы говорили, что 
Англии нужво будет выдержать 
сильную конкуренцию на мировых 
рынках я потому заявляли о не
обходимости отказаться от всех 
форм государственного рѳгулирова 
нии в контроля. Они призывали 
вернуться к довоенным методам 
капиталистического хозяйствова 
н и и .

В итоге выборов почти 12 мил
лионов английских избирателей 
отдали свои голоса лейбористским 
кандидатам, в то время, вак 
консерваторы собрали только 9 
миллионов. Іейбористы в новом

парламенте завоевали в 2,5 раза 
больше мест чем в 1935 го д у -  
390 против прежних 154. Кон
серваторы вместо прежних 387 
мест теперь получили лишь 195. 
Таким образом лейбористы завоѳва 
ли абсолютное большинство в 
парламенте, насчитывающем 640 
депутатов. Это означает, что 
перед ними открывается полная 
возможность выполнения своей 
программы. Иностранные обозре
ватели отмечают, что в составе 
палаты общин очень выросла 
прослойка молодых депутатов, 
прошедших опыт войны в рядах 
армии и это, вак многие пола
гают, положительно скажется на 
деятельности парламента.

Новый премьер-нивистр Англии 
Клемент Эгтди, был заместителем 
премьера в прошлом кабинете. 
Он считается сторонником на
ционализации промышленности. 
Многие из его коллег смеют 
большой административный опыт, 
а также серьезную практику 
работы в профсоюзах, муниципа
литетах и т. п.

Иностранная печать утверждает, 
что новое правительство совредо 
точит основное внимание на вопро 
сах внутренней политики и что 
во внешней политике Англии 
существенных изменений ве про
изойдет.

Вместе с тем обозреватели отмѳ 
чают, что английские избиратели, 
отстаивая продолжение политики 
содружества С6СР и Соединенны
ми Штатами Америки, выразили 
недоверие именно тем реакціей 
вым кандидатам, которые в 1938 
году голосовали за мюнхенскую 
политику, за политику сделке с 
Гитлером против Советского Союза. 
Обозреватель английского агент
ства« Рейтер» Иоан Еинфѳ называет 
итоги выбор» «избиением мюн
хенцев» в сообщает что из 250 
депутатов, голосовавших в свое 

сделку с Гитлером, 
лишь 64, а 85 

депутатов даже не 
выставить свои кан-

врѳни за

прежних 
решились 
двдатуры.

Итоги выборов в Англии сви
детельствуют, таким образом, о 
значительных изменениях, про- 
изшедших во взглядах широких 
народных масс Англии.

В. ГРИШ АШ Ш .
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